



GARDA MEDIA

Wakapolda Jambi Lanjutkan Pengecekan Pengamanan Pemilu ke Polres Sarolangun

solmi - JAMBI.GARDAMEDIA.ID

Feb 5, 2024 - 18:39



foto: Humas Polda Jambi

JAMBI - Setelah di Polres Batanghari, Wakapolda Jambi Brigjen Pol Edi Mardianto, Senin siang (5/2), melanjutkan pengecekan kesiapan personel pengamanan TPS Pemilu 2024 ke Polres Sarolangun.

Kedatangan Edi Mardianto dan rombongan disambut antusias oleh Kapolres

Sarolangun AKBP Budi Prasetya dan jajaran. Turut mendampingi Wakapolda saat itu antara lain, Karo Ops Kombes Pol Yudo Nugroho, Dansat Brimob Kombes Pol Nadi Chaidir, Dir Samapta Kombes Pol Yohanes Niti, dan Kabid Humas Kombes Pol Mulia Prianto.

Melalui apel sederhana, Wakapolda Jambi meminta kepada personel yang terlibat dalam penugasan pengamanan TPS Pemilu 2024 disiplin. Salah satunya dengan tidak meninggalkan tempat tugas, sebelum kegiatan yang diamankan selesai.

“Saya dengan rombongan ini bukan usil, memang tugas dan tanggung jawab kami. Kapolda memberikan tanggung jawab kepada saya laksanakan ini. Memantau bagaimana persiapan rekan-rekan. Kontrol kalian juga dan kalian harus memenuhinya. Jangan lari dari tempat tugas. Kamu lakukan tanggung jawab ini,” tegas Edi Mardianto.



Kepada Kapolres, Edi Mardianto mengingatkan untuk mengecek semua kesehatan personel, sarana dan prasarana. Seluruh perwira untuk melekat ke anggota yang bertugas di lapangan.

Edi Mardianto juga mengingatkan sekilas tentang nikmat hidup sebagai anggota Polri yang diberikan sang pencipta. Sebab itu, kata Edi, segenap personel Polri diharapkan bekerja dengan baik untuk menjaga nama baik institusi Polri.

“Para perwira, dipantau pelaksanaan giat setiap hari para anggota di lapangan. Harus melekat dan mengontrol anggotanya di lapangan dan kamu punya tanggung jawab besar. Jangan buat kesalahan, saat berbuat kesalahan seluruh Indonesia pasti tahu.

Lakukan komunikasi yang banyak dengan masyarakat, beri sosialisasi yang pantas untuk dilakukan sampaikan jangan golput. Gunakan media sosial dengan baik, tidak digunakan dengan macam-macam dan jangan berlebihan. Jalin sinergi dengan rekan-rekan dari TNI dan semua stakeholder,” pinta Wakapolda.

Kepada wartawan usai pengecekan personel, Wakapolda Jambi mengatakan bahwa Polres Sarolangun sudah siap untuk melakukan pengamanan jalannya pesta demokrasi.

“Saya lihat, saya yakin Pak Kapolres sudah menyiapkan segalanya. Termasuk untuk pengamanan pemilu di sini, yang ini tinggal berapa minggu lagi,” jelasnya.
(IS/put)